

Aus der Redaktion

Out of the Box

Carmen Siegrist

Ohne sie wäre es rund um die wachsende Pflanzenfreund-Community still. Mit bewegten und bewegenden Bildern weiss sie zu vernetzen... und zu überraschen. Text: Nicole Häfliger, Bilder: Carmen Siegrist

«Online- und Community-Managerin heisst das. Dabei habe ich überhaupt keine Ausbildung in dieser Richtung», sagt sie, schmunzelt neckisch und hat es einmal mehr geschafft: Carmen Siegrist hüpfert wie niemand anders aus der Schublade, in die man sie gerade einsortieren möchte; egal, welche man zückt. Es ist beinahe, als würde sie sich einen Spass daraus machen, Erwartungen zu durchkreuzen und einen zum Stottern oder zumindest Staunen zu bringen. Schon dadurch eignet sie sich wunderbar für eine, die in den Sozialen Medien pflanzenfreundmässig informiert (*Wie kann ich Hummeln im Siedlungsraum fördern?*), reflektiert (*Dünger – Fluch oder Segen?*), inspiriert (*Warum man sich Brennnesseln in den Garten holt*) und die «Pflanzenfreund»-Community engagiert (*Schickt uns doch ein Foto von dort, wo ihr unser Bookazine gerade lest!*). Doch wie kommt eine gelernte Hochbauzeichnerin auf die Idee, im Namen des «Pflanzenfreunds» Instagram, Pinterest, Facebook & LinkedIn zu bestücken?

Gar nicht. Es war ihre Namensvetterin im Team, Carmen Hocker. «Und darauf gebracht hat sie ihr Ehemann», fügt Carmen Siegrist zwinkernd hinzu. Dabei lag es

nahe. Mit ihrem Blog «Ein Schweizer Garten» und dem gleichnamigen Instagram-Account hatte sich die Garten-Autodidaktin schon früh über Landesgrenzen hinweg einen Namen gemacht. Und das nicht nur inhaltlich. Mit ihrem Sinn für Arrangements setzt sie bis heute perfekt in Szene, was es ebenso gelungen zu knipsen oder filmen gilt. Dabei hilft ihr der Narr, den sie an allem gefressen hat, was irgendwie mit neuen Technologien zu tun hat. Genau. Die bisweilen vor blütenduftender Landhaus-Romantik nur so triefenden Bilder stammen von einem Tech-Nerd, der nicht genug kriegen kann von immer neuen Gadgets und deren Möglichkeiten.

Die Frau, die vor kreativen Ideen nur so sprudelt, immer am Puls der Zeit ist und nicht stehenbleiben mag, ist zwar spontan und kurz auch mal laut ... aber nie und zu keiner Zeit unbesonnen. Nichts überlässt sie dem Zufall, alles wird gründlich durchdacht, bevor sie auch nur einen Schritt macht. Der Schritt zum Pflanzenfreund jedoch war ein schneller. Das erfrischend andere Magazin, das Menschen in den Fokus stellt und auf billigen Hochglanz-Prunk verzichtet, machte es ihr leicht, sich damit zu identifizieren. Und so auch

das Team. «Eigentlich bin ich ja eine Einzelkämpferin. Aber ich genieße es, in diesem tollen Team zu arbeiten.» Ein viertes Standbein für jemanden, der alles andere als stehenbleibt: Nebst ihrem Planungsbüro für Architektur und Visualisierungen, dem «Büro drü», bietet sie nicht nur Gartenberatungen und -planungen, sondern schreibt auch noch als freie Gartenbloggerin für Do it + Garden.

Für sie gilt dasselbe wie für den «Pflanzenfreund»: Sie wollen die beiden in eine Schublade stecken? Versuchen Sie es gar nicht erst!

An Carmen Siegrists Lieblingsort, ihrem Garten nämlich, sitzt sie zwar gerade in blütenweissem Oberteil und lässt sich von ihren beiden Dauerbegleitern verträumt lächelnd anwenden, aber viel lieber ist ihr Dreck. Ganz besonders an den Händen und am Spaten – nichts bereitet ihr mehr Vergnügen, als zu buddeln und dabei neue Gartenideen umzusetzen. Denn auch von denen hat sie gleich mehrere Schubladen voll.

